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I Pedro 2:7, 

“Para vosotros, pues, los que creéis; Él es precioso; mas para los 

desobedientes, la piedra que los edificadores desecharon; ésta fue hecha la 

cabeza del ángulo.” 

Escuchen lo que dijo al respecto el profeta de Dios: 

Ahora viene nuestra triunfante piedra angular sobre el bautismo del Espíritu Santo. 

Gálatas 4:4-7: “Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer y 

nacido bajo la ley, para que redimiese a los que estaban bajo la ley, a fin de que recibiésemos la adopción de 

hijos. Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, 

Padre! Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero de Dios por medio de Cristo.” 

Allí está. Jesucristo vino, murió en la cruz y efectuó la Redención (restaurando al dueño original por medio 

de la compra o pagando un precio) y en eso nos colocó como hijos. Él no nos hizo hijos, porque ya éramos 

Sus hijos, pero nos colocó como hijos; porque por tanto tiempo que estuvimos en el mundo, en la carne (Rom. 

8:5-9), no podíamos ser conocidos como hijos.  Estábamos detenidos presos por el diablo. Sin embargo, éramos 

hijos. Y oiga esto: “Y porque sois hijos, Dios ha enviado el Espíritu de Su Hijo a vuestros corazones por el 

cual clamáis: Padre, Padre.” ¿Sobre quién cayó el Espíritu en el Día de Pentecostés? Sobre los hijos. ¿En 

Corinto? Sobre los hijos mientras oían la Palabra (Hechos 10:44-48). 

¿Qué es el bautismo con el Espíritu Santo? Es el Espíritu bautizándole a Ud. en el Cuerpo de Cristo (I 

Cor. 12:12-13). Es el nuevo nacimiento (Juan 3:3-8). Es el Espíritu de Dios entrando y llenándole después de 

que se haya arrepentido, (habiendo oído Su Palabra) y haya sido bautizado en agua como la demanda de una 

buena conciencia delante de Dios. [1] 

¿Lo entienden? Amén. Porque Dios dijo: “Yo lo restauraré”. Él lo va a restaurar, ¿cómo? Por medio de 

cuatro mensajeros de muerte, lo mataron; entonces cuatro mensajeros de Vida lo restauran (Joel 1:1-4; 2:23-

27). ¿Quién fue el primero? Martín Lutero, justificación. ¿Quién fue el segundo? Juan Wesley, por medio de 

santificación. ¿Quién fue el tercero? Pentecostés con la restauración de los dones, el Espíritu Santo, el 

Bautismo del Espíritu Santo. ¿Quién fue el cuarto? La Palabra. ¿Qué? ¡La Palabra! Hubo cuatro grandes 

profetas. 

Fíjense bien. Justificación trajo de nuevo la pulpa. Santificación trajo de nuevo la corteza, la doctrina de la 

santidad. ¿Qué trajo de nuevo la hoja? Los Pentecostales. ¿Qué es eso? Los Pentecostales, las hojas, palmear 

sus manos, gozo, regocijo, los Pentecostales. ¿Qué? El cuarto fue la Palabra misma. La Palabra hecha 

carne, frutos de la prueba de la señal de la resurrección, de que Cristo finalmente, después de que 

justificación ha sido plantada, santificación ha sido plantada, el Bautismo del Espíritu Santo, las organizaciones 

murieron, y Cristo El mismo se ha centrado otra vez, como esa corona de la pirámide. 

La primera línea, justificación; santificación; Bautismo del Espíritu Santo; luego la Venida de la Corona. 

¿Qué es eso? Ese montón con el Espíritu Santo siendo pulido, para que pueda cuadrar con la misma clase de 

ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para que cuando Él vuelva otra vez, arrebate toda la cosa en el 

Rapto, estando justificados, santificados, y con el Bautismo del Espíritu Santo. ¡Esa pirámide se levantará otra 

vez! ¡La Casa de Dios vivirá otra vez! (Heb. 3:1-6). ¡El Árbol de Vida está creciendo otra vez! [2] 

Noten, a Israel también, nuestro tipo, en la jornada. Vean, comiendo maná, que era su Luz, Vida, que les 

daba fuerza, Vida. ¿Es cierto eso? Israel no podía comer maná que había caído el día anterior. Estaba 

contaminado. Estaba podrido (Ex. 16). No era bueno para ellos. Morirían, por causa de él. El maná que los 
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mantuvo vivos ayer los mataría hoy. La Biblia dice que se llenaba de gérmenes, se contaminaba. Y el maná, 

tenían que recoger maná nuevo todos los días. Amén. 

Y ¿qué es? La gente que vive del maná de Lutero, Wesley, y aquellos de allá, Uds. están comiendo una cosa 

contaminada que los está matando espiritualmente. Los está matando, están muertos en sus tradiciones. 

El de ayer, el maná de Lutero, no funcionaría para los Metodistas. El maná Metodista no funcionaría para los 

Pentecostales. El maná Pentecostal no funcionará para hoy. ¿Ven lo que quiero decir? Todos los días venía, 

día tras día, fresco, y así ha ocurrido por las edades de la iglesia. 

El maná de Lutero fue el mensaje de justificación. El mensaje de Wesley fue la manifestación de 

santificación; el Pentecostal fue la restauración de los dones. Pero éste está introduciendo la Piedra de 

Corona, el último día, el Árbol Novia, el cual es contrario a todo eso, y sin embargo así es la misma Luz 

para los maduros. 

Como el mismo sol, que brilla hoy, estará madurando el grano para la cosecha en julio. ¿Ven lo que quiero 

decir? Pero la luz de hoy no haría ningún bien allá en julio. Es más fuerte. El trigo está más avanzado; está 

listo para recibirlo. Amén. Ciertamente lo está. No podría recibirlo ahora; lo puede entonces (Julio). La sazón 

no era la correcta entonces; lo es ahora. [3] 

Este muñón ha crecido desde Lutero, a Wesley, a Pentecostés, y ahora está perfeccionando a esos 

Pentecostales, y aquellos que tienen el bautismo del Espíritu Santo. Y algún día vendrá la piedra principal, 

Cristo Jesús, en estos últimos días... Y vamos a tener un ministerio exactamente como el Suyo mientras Su 

Espíritu se acerca, más y más cerca, más cerca. El negativo llegando a ser tan positivo, al punto que 

después de un tiempo las negativo y positivo fusionaron, la Iglesia y Cristo se hacen uno; pues somos carne 

de Su carne y hueso de Sus huesos (Ef. 5:30-32). Amen. ¿Lo creen? “Habrá Luz en el tiempo de la tarde.” 

(Zacarías 14:6-7). Amen. Nosotros estamos aquí hoy. ¿Lo creen? [4] 

Noten aquí. La vida que estaba en el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, toda se junta en la semilla. 

Y la Vida que estaba en el tallo fue, una fue para hacer la otra. La Justificación abrió camino para la 

Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del 

Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la 

Palabra para manifestarse. [5] 

Y la visión el otro día, Uds. saben, la que tuve aquí no hace mucho, me dijo lo que iba a suceder; de cómo yo 

estaba predicando en, desde el Sol, hacia este lugar. Y—y entonces Él dijo: “Ahora recuerda, el segundo clímax 

aún está por venir”. 

Y pensé: “Habrá un Mensaje”. ¿Recuerdan mi Mensaje aquí? Cuando se destapó esa piedra de corona, 

donde esas siete voces y sellos que ni siquiera están escritos en la Palabra de Dios, ¿recuerdan? Y eso me 

metió en esa pirámide. [6] 

Ahora para mostrarles, sabiendo lo que iba suceder, el Hermano Jackson tuvo un sueño y no podía apartarse de 

este sueño. Y yo ya me iba de su iglesia, y él ya no lo aguantaba. En febrero de 1961 tuvo el sueño. El vino y 

me dijo: "Tengo algo sobre mi corazón Hermano Branham, y se lo tengo que decir". Le dije: "Diga pues 

Hermano Jackson". 

Y él dijo: "Yo tuve este sueño". ¡Y allí estaba la cosa! Yo me quedé quieto y lo escuché y me quedé 

vigilando. Él dijo: "Soñé que había un llano muy grande donde había mucho prado verde y allí había un 

tremendo cerro". Y dijo: "Arriba de este cerro, donde el agua se había llevado toda la tierra, había una piedra en 

lo más alto del cerro, como el pico del cerro. Era piedra y nada de prado verde. Y por donde el agua había 

bajado, la misma agua había cortado figuras o palabras en la piedra. Y Ud. estaba allí interpretando eso que 

estaba escrito en las piedras". Él dijo: "Todos nosotros..." (y así es como él lo dijo), dijo, “Los hermanos de 

Georgia y de otras partes, estábamos parados juntos, escuchándole a Ud. mientras interpretaba esa escritura 

misteriosa en esas piedras...en aquel cerro.” 



Y dijo: "Luego Ud. agarró algo, como del aire, algo así como una palanca de hierro", ¿no fue así hermano? 

Algo así, una palanca, muy aguda, y dijo: "Ahora, cómo lo hizo Ud., no lo sé". Y dijo: "Pero Ud. golpeó la cima 

de ese cerro, le pasó esa palanca, y así levantó toda la corona del cerro. Y eso estaba en la forma de una 

pirámide. Ud. allí levantó la corona del cerro". Ahora eso fue meses y meses y meses antes de que fuera 

predicado el mensaje sobre la pirámide. Luego él dijo: “Debajo de aquello, había piedra blanca, granito, y 

Ud. dijo: ‘El sol o la luz nunca antes ha brillado sobre esto. Fíjense en esto. Vigilen esto.’” 

Y eso es correcto, porque en la formación de la tierra, el mundo fue formado antes que hubiese luz. Todos 

sabemos eso. Dios se movió sobre las aguas y allá en el principio Él habló la luz. Y naturalmente, debajo de eso 

y en la edad en que eso fue formado, la luz no había pegado en esa piedra. 

Junior, quiero hacer mención de su sueño. Miren. Junior, varios meses antes de que yo predicara el 

mensaje de la pirámide, tuvo este sueño. Ud. dirá: "Y ¿qué de un sueño?" 

Nabucodonosor tuvo un sueño y Daniel se lo interpretó y allí mostró el comienzo de la Edad Gentil, y cuando 

terminaría. Y exactamente así ha sucedido. Ni una sola cosa ha fallado (Daniel 2:31-45). 

Noten que aquello que estaba escrito en la piedra, yo se los estaba interpretando. Ellos estaban muy 

contentos. Ese es el Misterio de Dios, lo cual no se ha entendido por muchos años. ¿Podría ser eso así? 

Luego noten, que de alguna manera muy misteriosa, agarré del aire una herramienta con filo agudo y con esa 

abrí la copa del cerro, y adentro había granito blanco, pero eso no fue interpretado. No había nada escrito. 

Yo no interpreté eso, Junior. Solamente lo miré y dije a los hermanos: "Miren esto aquí". ¡Eso ha tenido su 

cumplimiento aquí mismo en esta noche! Mientras estudiaban eso, yo me salí hacia al oeste. ¿Para qué? 

Quizás para entender la interpretación de aquello que estaba escrito allí en la copa. ¿Pudiera ser? 

Y luego aquellas explosiones, el otro día, que me estremecieron tanto y que me levantaron en el aire tan alto 

como este edificio. Y allí se formó esa constelación de Ángeles, siete Ángeles en la forma de una pirámide. 

¿Será eso estos siete Truenos que están por llegar? ¿Pudiera ser? Todo esto está interpretado. Según su 

sueño está todo concluido. Según la Palabra de Dios, el Séptimo Mensajero terminará... el séptimo mensaje 

quedará concluido (Ap. 10:1-7). 

Y luego los Siete Truenos, y él vio la piedra de corona puesta a un lado y mucha gente ni se da cuenta que 

existen Siete Sellos que habrán de ser revelados. Yo he leído muchos libros de distintos hombres acerca de 

Apocalipsis, y nunca he visto que toquen el tema. Lo evitan. Pero a Uds. les ha sido dicho que allí está. Yo no 

sé qué es. ¿Pudiera eso ser aquello? ¡Qué Dios tenga misericordia de nosotros! Si es así, entonces estamos en 

una hora muy seria. 

Ahora, esperen un momento más. Fíjense: si es así y los misterios escritos en la piedra han terminado, yo 

estoy muy agradecido de estar sentado en una iglesia con gente piadosa, a los cuales Dios les puede dar un 

sueño. Es un placer para mí poder presentar a los hombres y las damas que asisten a la iglesia del Hermano 

Junior Jackson y también a esta iglesia, a la del Hermano Neville, y a los demás, que hay personas sentadas en 

esta congregación de los cuales la Biblia dice: "En los últimos días, sonarán sueños". (Juan 2:28-29). Y aquí 

está, y lo estamos mirando. Y cuadra con la Palabra. 

No sabiendo nada, se produjo una explosión y de repente llegaron siete Ángeles desde la Eternidad. Yo 

dije: “Señor, ¿qué deseas que yo haga?” Y no me fue dicho nada. Quizás tendré que partir primero para 

conocer. Yo no sé. Quizás ni siquiera sea eso, yo no sé. Solamente estoy diciendo: “¿Qué si así es?” Si es 

Escritural, entonces eso suena muy parecido. ¿No creen Uds.? 

Miren, entonces miren, la Piedra de Corona no fue interpretada, ¿ven? “Vete al Oeste, y regresa.” O ¿es 

esto acá? Si aquellos Siete Ángeles en la constelación que llegaron a donde yo estaba. . .Y cuando yo los 

encuentre a cada uno de Uds. en el día de la resurrección, verán que yo no miento, Dios es mi Juez. 

¿O será esto aquel segundo clímax que les mencioné el otro día? ¿Será algo que está en camino para la 

Iglesia? Yo no sé. Podría hablar un buen tiempo sobre eso, pero tenemos que avanzar. 

¿Pudiera ser que el tremendo Trueno, o el Séptimo Ángel en esa constelación de Siete, o sea la 

constelación del séptimo tiempo, la pirámide que fue en la forma de tres a cada lado, y uno arriba, y llegaron 



de repente de la Eternidad? ¿Pudiera ser? ¿Es este el Misterio de los Truenos que traerá de nuevo la 

Piedra de Corona? [7] 

Así como la vida que está en el árbol. Uno no tiene que vaciar las manzanas en el árbol, para hacerlo que 

produzca manzanas. Sencillamente es sembrado en la tierra, y él bebe y produce. 

Pues, así es como uno obra con el Espíritu Santo, está dentro de Ud. Uno simplemente bebe de la fuente 

inagotable de Jesucristo, y Eso hace producir los frutos del Espíritu (Gal. 5:22-23). ¿Ven? 

Pero ahora, ¿qué tal si Él viene...? Vea, aquello fue en los días pasados, atrás en los días pentecostales. 

Nosotros vivimos más allá de eso hoy. Nosotros estamos más allá de Pentecostés, igual que con los 

metodistas y luteranos. Estamos próximos a la venida del Señor, donde el ministerio que Jesucristo ejerció, 

Él mismo, tiene que ser así exactamente. Es como la piedra de corona en la pirámide, tiene que estar tan 

pulida a tal grado que toda piedra encaje perfectamente. Y la iglesia tiene que llegar a esa condición para 

recibir la Piedra de Corona, luego llevarse la cosa por completo en la resurrección, cuando el Cuerpo sea 

resucitado. [8] 

Esa pirámide es tan perfecta, si algunos de Uds. han estado allí. Casi no se puede meter una hoja de navaja. 

No le pusieron mezcla allí, hasta donde sabemos. ¡La arquitectura de ella era tan grandiosa! Ahora, ellos 

perdieron la piedra de corona. No saben en donde está. Ahora, cuando esa piedra de corona regrese, será 

igual como el resto de ello; combinará con la piedra que ha quedado allí. Si Uds. llegaran a colocar la piedra 

de corona allí, tendría que ser lo mismo. 

Y cuando Jesús regrese, Él encontrará a una Iglesia que ha sido lavada, sin mancha ni arruga (Ef. 5:27), 

y será el mismo ministerio que Él tuvo. Traerá de nuevo a la Piedra de Corona. [9] 

Miren a estos cuatro patriarcas: Abraham, Isaac, Jacob y José. Abraham, elección; e Isaac, llamamiento; 

Jacob, gracia; José, perfección, nada en contra de él. Esto era Dios, obrando. 

¿Cómo? Lutero; Wesley; Pentecostés; la piedra de corona, y la Iglesia y la Palabra se hacen una, la 

misma cosa exactamente, perfectamente. Todo en las matemáticas en la Biblia, nos pone perfectamente. [10] 

Pero cuando se acerca más y más, lo negativo y lo positivo se están juntando, hasta que los dos se vuelven 

la misma cosa. 

Y esto es exactamente cuando la Iglesia y la Palabra tienen que ser uno, como Jesús y Dios eran uno, 

exactamente. Dios ha, era en Cristo, reconciliando el mundo a Si mismo (II Cor. 5:18-19). Y así Cristo tendrá 

que ser dentro de la Iglesia, el ungido de la Palabra, para hacer que todo se cumpla. Y esto es la Piedra 

de Corona que viene sobre la última edad de la iglesia. No la de Laodicea, noten. Es un llamamiento fuera 

de esto, una Novia fuera de la iglesia, Iglesia fuera de una iglesia, en otras palabras, como Él llamó una 

nación fuera de una nación, en Egipto. Y ahora estamos viviendo en aquel día, y estamos  agradecidos por estas 

grandes cosas que hemos estado viendo. [11] 

Jesús, cuando Él venga, todo ojo le verá, y toda rodilla se doblará, y toda lengua confesará cuando el Cuerpo 

de Jesús regrese (Fil. 2:9-11). Yo creo en Su venida literal, cuerpo corporal, descendiendo del cielo con 

voz de mando, con voz de arcángel, trompeta de Dios (I Tes. 4:13-17). Los muertos en Cristo resucitarán. 

Pero Su Espíritu está aquí con nosotros. 

Y de manera que la iglesia, como la pirámide llego a un punto, así también ha sido con la iglesia en los 

días de Lutero, los días de Wesley, los días de Pentecostés. Y ahora, justo antes que la Piedra de corona 

venga a ella, esa iglesia tiene que ser puesta a punto tan perfectamente, que el mismo ministerio que Él 

desplego aquí, Su mismo Espíritu, sea tan predominante, que traerá ese mismo Cuerpo justo aquí, y 

resucitara todo (I Cor. 15:51-58). Eso es exactamente. Amen. Gloria a Dios. [12] 

Puede estar mucho más cerca de lo que cualquiera de Uds. piensa. ¡A mí me tiene atemorizado! ¡Oh, yo no 

he hecho suficiente! ¿A dónde estamos? 



"El tiempo no será más". Él anuncia que el tiempo ha terminado. ¿Qué sucede? ¿Qué sucede? Hermanos, 

¿puede ser que así es? ¡Piénselo seriamente! Si así es, entonces la pirámide es coronada por los Siete 

Truenos. 

¿Se acuerdan del mensaje de la pirámide? Es la piedra de corona. ¿Qué hizo? El Espíritu Santo coronó 

cada individuo y lo selló cuando añadimos a nuestra fe: justicia, y piedad, y fe, y lo demás. Y seguimos 

añadiendo hasta completar las siete cosas, y la séptima fue la Caridad, lo cual es Dios (II Pedro 1:3-11). Y así 

es como Él forma al individuo y lo corona y lo sella con el Espíritu Santo. Entonces si así es, Él tiene Siete 

Edades de la Iglesia durante las cuales Él ha tenido Siete Misterios, los cuales han sonado y aquellos allá 

pelearon duro para traer de nuevo estas cosas; y ahora es que viene la Piedra de Corona para coronar a la 

Iglesia. Hermanos míos, ¿es esto lo que significan los Siete Truenos? Señores, ¿es allí a dónde estamos? [7] 

Añada a su fe, la virtud; añada a su virtud, el conocimiento; a su conocimiento, el dominio propio; a su 

dominio propio, la paciencia; a su paciencia, la piedad; a su piedad, el afecto fraternal; a su amor fraternal, el 

Espíritu Santo, y Cristo vendrá. Porque, allí debajo de Él, el Espíritu Santo es el Espíritu de Jesucristo 

en la Iglesia, para manifestar esas virtudes. [13] 

¡Ese es El! Cristo es esa Piedra (I Pedro 2:4-8). Él no nació de hombre, Él nació de Dios. Él viene por una 

Iglesia; que ha sido renacida por el Espíritu de Dios, porque el poder de esa Piedra de corona fluye a 

través de toda la Iglesia como un imán. 

Recuerdo esa ocasión cuando estaba observando en una fundición como estaban apilando todos esos pedazos 

de metal que estaban tirados allí y veía como pasaban sobre ellos. Esa enorme piedra pasaba y los levantaba, 

quiero decir esa enorme piedra imán pasaba y los levantaba porque eran magnetizados por ella. 

Y nosotros tenemos que estar magnetizados a esa Piedra de corona. Esa Piedra de corona es el Espíritu 

Santo, Cristo. Y cada uno de nosotros que tiene ese magnetismo del Espíritu Santo, cuando esa Piedra 

hiera a la imagen (Daniel 2:31-45), la Iglesia será atraída hacia Ella. Regresará a gloria, será levantada en el 

rapto de los santos, cuando ella llegue a ese día. [14] 

En algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo (Col. 1:18-20), y recibirá a la 

Novia a Sí mismo; lo cual, la mujer fue sacada del hombre, siendo parte del hombre. Los genes del hombre 

están en la mujer, y son lo que forma a la mujer. Y de esa misma manera es que la Palabra de Dios está en la 

Iglesia, y es lo que hace a la Iglesia, o sea la Novia. No su denominación, eso es del diablo, todas ellas. Yo no 

estoy calificando así a la gente allí; ellos son gente engañada, pobrecitos, como lo dijo Jesús: “Ciegos guías de 

ciegos”. Y El no pudo llamarlos a salir. [15] 

¿Cree Ud. que esta es la hora en que Jesús debe venir? ¿Que la Iglesia ha venido de justificación, 

santificación, bautismo del Espíritu Santo, así como la pirámide viniendo de esa manera? Y ahora la piedra de 

arriba va a tener que ser tan perfecta al grado que cuando la Piedra de Corona venga, tiene que encajar 

perfectamente con ella. El ministerio tiene que empezar así, y sólo va quedando en la minoría todo el tiempo, 

quedando en grupos pequeños y más pequeños, hasta que finalmente la Piedra se encuentra con el edificio. Él 

es la Piedra de Corona, se lleva todo el edificio con Él, lo cual es la Iglesia. Todos ellos se levantarán, de allá 

atrás desde esta primera vigilia, hasta la séptima, y todos se irán en el Rapto. Cada uno tuvo su día asignado, y 

tuvieron sus reformadores y fundadores, y demás, por las edades. Y en este último día, llega al águila otra vez, 

lo cual es nuevamente la edad profética, para unir esto. [16] 
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